

2020年 5月 12日(火)更新

学年	教科	学習テーマ
全学年	音楽	家庭でできる音楽の学習 NO.3

♪前回の答えはわかったでしょうか。

1問目の答えは、「新垣 勉」さんです。新垣さんは、メキシコ系アメリカ人のお父さんと、日本人のお母さんの間に生まれました。生まれて間もなく、不慮の事故で全盲になってしまいました。その後様々な困難の中、祖母に育ててもらいながら出会ったのが「讚美歌」でした。そして一人の牧師さんとの出会いをきっかけに、音楽への道へと進むこととなります。



2問目の答えは、「滝 廉太郎」さんです。滝廉太郎さんは、東京で生まれ、大分県で育っています。上野中学校のお隣の「東京芸術大学」で音楽を学び、同校のピアノ講師にもなりました。皆さんがよく知っている「お正月」や「花」などの名曲を残しました。しかし、ドイツに留学中「結核」という病気になり、日本へ戻ってきて療養しましたが亡くなってしまいました。なんと23歳という若さでした。

♪様々なアーティストの方たちがオンラインでコラボレーションをして動画を配信しています。今日はその中でいくつかの動画を紹介したいと思います。

「高嶋ちさ子さん」というバイオリニストがいます。テレビでもよく見かけるのではないのでしょうか。彼女が他の演奏家の人たちとそれぞれの自宅で演奏した動画がいくつか投稿されています。「威風堂々」や「カノン」など有名な曲が出ているので一度聴いてみるといいですね。



また、2,3年生は昨年音楽祭の練習などでお世話になった芸大の卒業生の方たちも動画をアップしています。「うえのアニマルアンサンブル」というグループで「川の流れるように」という曲や、SEKAI NO OWARI の「PRG」など、とても素敵な歌声を届けてくれています。ぜひ聴いてみてください。きっとみんなも一緒に歌いたくなることでしょう。

そして、最後に上野中学校のスクールカウンセラーの石川先生もお家で演奏された音楽の動画を配信されています。「MUSIC BASK 音楽浴」というキーワードで検索してみてください。実は石川先生は臨床心理士の他に作曲家としても活躍されているのです。

こうやって、みんなで集まって演奏ができなくてもやれることはあります。それぞれが気持ちを合わせて、知恵を出し合えば今まで味わえなかった楽しみも生まれるかもしれません。大切なのは「あきらめないこと」。今だからこそできることを、それぞれが見つけていけるといいですね。

